

Aviso legal

Información general

En cumplimiento con el deber de información recogido en artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de Julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le informamos que el sitio web y el portal de Internet www.orixecosmetics.es (en adelante, el "Orixe Cosmetics" o "el sitio web") es titularidad de Orixe Cosmetics, con domicilio social en San Miguel de Sarandón 16, 15885 Vedra - A Coruña. El presente aviso legal regula las condiciones de uso del citado portal de Internet.

Ley aplicable y jurisdicción

Con carácter general las relaciones entre Orixe Cosmetics y los usuarios de sus servicios telemáticos, presentes en el sitio web, se encuentran sometidas a la legislación y jurisdicción españolas.

Las partes renuncian expresamente al fuero que les pudiera corresponder y someten expresamente a los Juzgados y Tribunales de Santiago de Compostela para resolver cualquier controversia que pueda surgir en la interpretación o ejecución de las presentes condiciones contractuales.

Aceptación del usuario

Este Aviso Legal regula el acceso y utilización de la página web que Orixe Cosmetics pone a disposición de los usuarios de Internet. Se considera usuario la persona que acceda, navegue, utilice o participe en los servicios y actividades del sitio web.

El usuario queda informado, y acepta, que el acceso a este sitio web no supone, en modo alguno, el inicio de una relación comercial con Orixe Cosmetics.

El acceso y navegación en el sitio web por parte del usuario supone la aceptación de la totalidad de las presentes Condiciones de Uso. En caso de desacuerdo con las condiciones, debe abstenerse de usar el sitio web.

Acceso a la web

El acceso a la página web por parte de los usuarios es de carácter libre y gratuito. Algunos servicios pueden estar sujetos a contratación previa del servicio.

En caso de ser necesario que el usuario aporte datos personales para acceder a alguno de los servicios, la recogida y el tratamiento de los datos se realizará de conformidad con la normativa vigente, en concreto con el RGPD. Para más información, consulte nuestra política de privacidad en www.orixecosmetics.es/política-de-privacidad/.

Contenido y uso

La visita al sitio web por parte del usuario deberá hacerse de forma responsable y conforme a la legalidad vigente, la buena fe, el presente Aviso Legal y respetando los derechos de propiedad intelectual e industrial de titularidad de Orixe Cosmetics o de cualquier otras personas físicas o jurídicas.

La reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o cualquier otra actividad que se realice

con los contenidos de la página web sin el consentimiento previo, expreso y por escrito de Orixe Cosmetics queda totalmente prohibida. Todos los nombres comerciales, marcas o signos distintos de cualquier clase contenidos en las páginas web de la empresa son propiedad de sus dueños y están protegidos por ley.

Responsabilidad y garantías

Orixe Cosmetics declara que ha adoptado las medidas necesarias que, dentro de sus posibilidades y el estado de la tecnología, permiten el correcto funcionamiento de su sitio web, así como la ausencia de virus y componentes dañinos. Sin embargo, no puede garantizar la ausencia de errores en dichos contenidos ni la corrección de cualquier defecto que pudiera ocurrir.

Modificación de las condiciones

Orixe Cosmetics se reserva expresamente el derecho a modificar unilateralmente, total o parcialmente, sin necesidad de previo aviso, el presente Aviso Legal. El usuario reconoce y acepta que es su responsabilidad revisar periódicamente este Aviso Legal..

Las páginas de Internet de El Vendedor pueden contener enlaces (links) a otras páginas de terceras partes que El Vendedor no puede controlar. Por lo tanto, El Vendedor no puede asumir responsabilidades por el contenido que pueda aparecer en páginas de terceros. Resolución de litigios en línea conforme al Art. 14.1 del Reglamento (UE) 524/2013 : La Comisión Europea facilita una plataforma de resolución de litigios en línea, la cual se encuentra disponible en el siguiente enlace: <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>.

Los textos, imágenes, sonidos, animaciones, software y el resto de contenidos incluidos en este website son propiedad exclusiva de El Vendedor o sus licenciantes. Cualquier acto de transmisión, distribución, cesión, reproducción, almacenamiento o comunicación pública total o parcial, debe contar con el consentimiento expreso de El Vendedor.